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Prezado amigo Dr. Lutz 

Na realidade estou pensando mandar alguns de nossos companheiros de Manguinhos 

fazer a profilaxia antipalúdica durante a construção da E. F. Madeira Mamoré, fazendo os 

necessários estudos sobre as moléstias que grossarem na região. Infelizmente nada há de 

resolvido e desde que haja possibilidade terei a maior honra e satisfação de indicar seu 

nome para tal comissão da qual teria eu mesmo muito desejo de fazer parte. 

O Meyer aqui esteve e levou seu exemplar de Chagasia. 

Sempre a seu dispor peço aceitar as saudades e respeitos dos companheiros de 

Manguinhos e do 

colega muito admirador 

Gonçalves Cruz 

 

 

 


